

豊小だより くすの木

2016

第11号

平成28年12月19日(月)

校長 藤川 純一

<http://www.fukui-city.ed.jp/minori-e/>

Eメール: minor-e@fukui-city.ed.jp

「感謝の集い」おはよう集会 調理・施設技師さん ありがとうございます！

いつも美味しい給食、安全できれいな学校施設 ありがとうございます！ 12/16

12月16日の「おはよう集会」では、給食委員会の児童が中心になって「感謝の集い」が開催されました。代表して、給食準備前の調理員さんに参加していただき、調理員さんたちに感謝の言葉を贈りました。また、より良い給食のために、分かりやすく発表もありました。毎日の給食ありがとうございます。残さず食べて元気な身体を作りましょう！また、施設技師さんにも毎日安全できれいな学校環境整備に、取り組んでいます。これからも、伝統ある学校を大切に美しくしていきましょう。



「みのり秋のフェスティバル」多くの園児に楽しんでもらいました！

恒例になった、“みのり秋のフェスティバル”が校区の園児を招いて開催されました。1年生は、この日のために生活科の時間に八幡山などで秋を見つけて、素敵なアクセサリやゲームを協力して作りました。クイズも考えて全体で発表し、まちの先生・井上さんに山のお話も聞きました。1年生は、園児にゲームのやり方を工夫して説明し、園児達もお兄さん・お姉さんと楽しく遊んでいました。



平成28年度 器械運動交歓会(豊小・杜南小・足羽小) 11/25

さすがに6年生！ 堂々とかいっぱい各自の技を披露しました！

今年は、豊小学校に社南小学校と足羽小学校の3校が集まって、お互いの器械運動の技を披露し交流し合う南部Aブロック「器械運動交歓会」が開催されました。さすがに6年生、どの学校の児童も練習してきた成果を思い切り発表し、その後は、終わった児童一人一人に注目して交流できました。



「見つめよう わたしたちの未来」「もっと知ろう 日本と世界の文化」12/16

6年生 伝統文化体験学習 様々な日本文化を学びました！

今年も、6年生は総合的な学習の時間（パワフル学習）に、「日本の伝統文化について調査し、実際に体験する」「調査や体験から気づいた事の中から追求するテーマを決める」を通して、日本文化の良さに気づく学習を進めています。12/16には、19名のゲストティーチャーをお招きして、9コースに分かれて、前半後半の2つの伝統文化を体験しました。短い時間でしたが、どのコースでも子どもたちは真剣に先生方の指導を受けながら、興味を持って熱心に体験していました。ご指導をいただきました先生方、お忙しい中誠にありがとうございました。



全体会・開会式



柔道（安村先生）



剣道（山本・堀江・竹元先生）



剣舞（加藤・宮谷先生）



着付け（大崎暢・大崎朋）



琴（勝田・山田・笈田先生）



伝統料理（中村・山本先生）



華道（大円・山口先生）



茶道（山森・大平・小谷・島田先生）

非行防止 ひまわり教室 3年生全学級

福井南署員から分かりやすく、犯罪に巻き込まれないように指導していただきました。非行防止のため、やって良いこと、悪いことを正しく理解しましょう。



学校へのご理解・ご協力

感謝申し上げます

**この1年大変お世話になりました、
良いお年をお迎えください。**

早いもので今年もあとわずかとなりました。今年も春から、様々な活動や行事に、無事に終了することができました。これは、児童の皆さんの行事に対する取り組む姿勢が良かったことと、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力のお陰と、改めてお礼申し上げます。この1年ありがとうございました。良いお年をお迎えください。